

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ

RI会長：田中作次/ガバナー：鈴木秀憲

会長：古沢 勇治 / 幹事：境野 登章

クラブ会報委員会：

委員長：持田 朋春

副委員長：富田 久雄

2012-2013

国際ロータリーテーマ

例会日：木曜日

午後 12:30開会

会場：ベルヴィ アイティア



奉仕を通じて
平和を

田中作次

2012-13年度

国際ロータリー会長

第2285回 第二十六回 例会

(2013年 1月 24日)

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和

★ 会長の時間 古沢勇治会長

★ 幹事報告 境野登章幹事

★ 委員会報告

★ ポールハリスフェロー 米山・財団表彰

★ 本日の卓話

★ 出席状況報告 黒田淳一委員

★ ニコニコ報告 倉持好二郎委員

★ 点鐘 古沢勇治会長

★ 点鐘



★ ロータリーソング斉唱



★ 会長の時間 古沢勇治会長



2013年1皆様、今日は！ 本日の例会もまた大勢の皆様のご出席を頂き、大変有難うございます。先週は諸貫パスト会長のロータリー情報に関する卓話を聞いて頂きました。今週も引き続いだ永島パスト会長の卓話を聞いて頂き、お話の中から、我がクラブの魅力を少しでも知って頂くよう「クラブ研修リーダー委員会」が企画致しました。よろしくお願ひ致します。

さて本日の「会長の時間」は、職業奉仕事例のご紹介をさせて頂きます。去る11月22日の例会で一例ご紹介したとき、喜んで頂けた方もいらっしゃいますので、本日は二例目の紹介をさせて頂きたいと思います。入間RC、職業が税理士さんの事例です。

【税理士法第1条に「税理士は、税務に関する専門家として、独立した公正な立場において、申告納税制度の理念にそつて、納税義務者の信頼にこたえ、租税に関する法令に規定された、納税義務の適正な実現を図ることを使命とする」と規定されています。これに違反した場合は、戒告1年以内の業務停止、税理士業務の禁止処分になります。つまり完璧な申告をすることが義務づけられているわけです。現実の仕事の受注は事業家様等々で、そのお客様から収入を得て事業を継続しています。

しかし、そのお客様の意にそぐわないことが時々生じます。例えば、領収書に対する考え方です。領収書とは、支払ったという事実は証明しますが、事業の必要経費かどうかは別の判断が必要となります。必要経費とは、その事業に直接必要なものを言います。そこで直接必要かどうかが問題です。領収書があれば経費に落とし、そうできるのが腕のいい税理士だと思われることもあります。ところが、税理士は必要経費かどうか判断をし、適正な申告をしなければ税理士法違反になります。また、お客様に税法違反をさせたことになります。

そこで、お客様から収入をいただきながら、税金を多く払うことを言って、説明せざるを得ないこともあります。こういうことは必要経費だけでなく、さまざまな場面で発生します。その時いつも税理士は、法律家であるということを忘れずに行動しなければなりません。税理士としてその使命を果たすという事は、そういう事だからです。

また、税理士業に携わる中で、事業利益について考えさせられました。利益は、経営者が社会に対して投げかけたもの、サービス等が受け入れられることにより得られます。しかし社会は常に流動的で、その変化してゆく社会にいつもピッタリ合ったもの、サービス等を提供し続けることは至難の技です。これは小手先のテクニックではなし得ません。それではどのようにして社会の変化を察知し、そのニーズに合ったもの等を提供し

～会長の時間 前のページより続き～

続けるかといひますと、それを感じとれるような心にすることなのです。これは人間の本来持っている心の能力をそのまま使えばできることなのです。ところが日々の事業活動の中で、ほんの少しの利己的な欲が、その心にオブラートのような大変薄い膜を巻きつけます。これが大変薄いものですから、何枚巻きついても自覚症状がありません。しかし世の中を映し出す光が、屈折して心の中に入るようになります。この光を心に受けていると世の中の本当の姿が見えなくなり、これが利益を得る上での大きな障害となります。 税理士がその職務を全うすることにより、経営者の方に税務サービスをすると同時に、利益を得るために心の条件整備の一端を担っていると信じております。この仕事を天職と思い、仕事ができることをありがたいと感じ、生涯研修に励みお客様に接して行きたいと思います。】

以上ですが、仕事を通じて社会に奉仕することの難しさを浮き彫りにし、それでも、自分の信念を貫く勇気を感じさせる事例ではないかと思います。皆様はどのように感じたでしょうか。また機会を見て、他の事例も紹介したいと思います。

ところで今年度、皆様にお配りした「四つのテスト」、使って頂いているでしょうか。職場で何かあつたら「四つのテスト」を適用して問題解決をしてみて下さい。そして結果どうなったか、事例発表をして頂ける方がいらしたら、是非発表して頂きたいと思っていますので、小菅職業奉仕委員長の方にご連絡下さい。よろしくお願ひ致します。

それでは、これを持ちまして、本日の「会長の時間」を終わらせて頂きます。有難うございました。

★ 幹事報告 境野登章幹事



皆様こんにちは。幹事報告を申し上げます。1月19日、紫雲閣に於いて「第二回新世代部門セミナー」が行われました。当クラブの山本会員による司会の下、第一グループから第五グループまで、始めからそれぞれのテーブルに分かれディスカッション形式で行われました。1月21日、世界社会奉仕委員会の炉辺会合が行われました。武笠委員長の司会により、3月7日の例会プログラムの詳細が決まりました。ご期待下さい。1月25日、特別委員会(地域間交流)の炉辺会合が行われます。関係者の方は、どうぞ宜しくお願ひ致します。

本日の例会は、永島会員による会員卓話です。永島会員、この後楽しみにしておりますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。以上で幹事報告とさせて頂きます。ありがとうございました。

★ 委員会報告

※地区ライラ委員会

第二回新世代部門セミナーの報告 山本憲作委員



※地区公共イメージセミナーの報告

福島伸悦会長エレクト



★ポールハリスフェロー 米山・財団表彰

※ポールハリスフェロー 鈴木貴大会員

※米山・財団 湯本茂作会員・大久保毅会員
中島捷二会員・山田晃会員



★ 本日の卓話

永島建雄パスト会長
(行田ロータリーの歴史について)



私、永島健雄が入会した行田ロータリークラブの 1981年7月1日 現在の会員総数は、50名で平均年齢は58.52歳でした。最高齢は金子精一会員77歳。最若者は、何と私永島健雄41歳でした。当時の年齢は、佐藤孝太郎69歳。岡安徳一61歳。木村滋57歳。橋本幸三郎57歳。大谷浩一53歳。石塚喜助51歳。鳥居宗平50歳。渡辺栄一49歳。村越富士也47歳。長島隆行46歳。木村義45歳。田村健三44歳。永島健雄41歳。存命のロータリークラブ経験者です。現在の在席者は大谷浩一85歳と、私、永島健雄73歳の2名だけです。僅か30年余で、死亡や転勤で48名が行田ロータリークラブを退会しました。私はお陰様で健康にも恵まれ、奉仕活動に元気で参加できる事は何よりの幸いです。本日の卓話に備えロータリークラブの資料を調べ、創立25周年誌に在籍年数No.1と目標をめざしてと云う事が記してあった事には、驚きました。30数年経過して大谷先輩だけと云う事になり、随分と様変わりするものです。多くの年度の業績を、その時代のニーズを取り入れ地域社会に受け入れ役立つ社会奉仕事業を継承されるように、これも努力をしていきたいものです。

★ 出席奨励・スマイル委員会



黒田淳一委員



倉持好二郎委員

※ 出席状況報告

黒田淳一委員

T	・正会員数	55名
A	・85年規定承認者	12名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	31名
B	・各承認者の例会出席者	4名
MU	・本日のメーティングアップ者	4名
本日の出席率		74.5%

※ ニコニコ報告

倉持好二郎委員

古沢会長	永島パスト会長様、卓話宜しくお願ひします。 ありがとうございます。
境野幹事	永島様、本日の卓話、楽しみにしております。
諸貫会員	本日は会員卓話をさせていただきます。
永島会員	本日はお世話になります。語りは誠に不得手ですが、30分間我慢をして下さいますようお願いいたします。
清水義夫会員	永さん、本日は卓話ご苦労様です。
内山会員	永島会員、本日の例会よろしくお願ひします。
福島会員	永島様、本日は卓話ありがとうございます。
山本会員	永島さん、本日はありがとうございます。今後もご指導お願ひします。
山田会員	永島会員、卓話ごくろうさま。
宮内会員	今年初めての例会出席です。 今年も宜しくお願ひします。
中島会員	私にとっては今日が本年初めての例会出席です。 遅くなりましたが、おめでとうございます。 本年も宜しくお願ひします。
湯本会員	1月18日より23日までの6日間、ハワイ旅行を楽しんでまいりました。
坂本会員	白川の清き流れに耐えかねて安倍や麻生の渋い面の顔の皮(東証大ごんげん)
小菅会員	永島会員卓話ありがとうございます。
小菅会員	諸貫会員、卓話ありがとうございます。
小林会員	永島様、卓話ありがとうございます。 ロータリーの(温故知新)を大切にしましょう。
持田会員	娘がインフルエンザで休んでいます。 体を大切に！
鈴木貴大会員	おかげさまで、長男(第二子)が高校受験合格しました。残すはあと2人です。
渡辺会員	永島様、本日はありがとうございました。息子の中学校でインフルエンザのため学級閉鎖になります。皆様ご自愛ください。
黒田会員	今年も宜しくお願ひ致します。
関会員	永島会員のおかげで、祖父の「やり」と「なぎなた」が博物館におさまりました。永久に博物館の入場が無料になりました。ありがとうございました。
同文	清水治雄会員、鴨田会員、小沢会員、大久保会員、斎藤会員、阿部会員、小椋会員、坂田会員、橋本会員、鈴木克枝会員、井上会員、倉持会員
本日のニコニコは、45,000円でした。 ありがとうございました。	

★ 点鐘 古沢勇治会長